



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Nouveau rôle triennal

Soirée d'information sur le rôle d'évaluation foncière

Sainte-Adèle, le 9 février 2018 – La Ville de Sainte-Adèle invite ses citoyens à une soirée d'information portant sur le rôle d'évaluation foncière, le mardi 20 février prochain à 19 h à la Place des citoyens.

Puisqu'un nouveau rôle triennal a pris effet le 1^{er} janvier dernier, la Ville souhaite tenir cette rencontre d'information afin de permettre aux citoyens de mieux comprendre le travail de l'évaluateur qui confectionne le rôle d'évaluation, ainsi que les données et les informations prises en compte lors de l'évaluation des propriétés.

C'est la MRC des Pays-d'en-Haut qui exerce sa juridiction en matière d'évaluation foncière à l'égard de toutes les municipalités sur son territoire. Ainsi, la MRC fait appel aux services de la firme privée Évimbec Itée pour la confection des différents rôles d'évaluation.

La présentation sera faite par M. Robert McCann, directeur du Service d'évaluation de la MRC des Pays-d'en-Haut et responsable du pôle de Sainte-Adèle. Les dirigeants de la Ville de Sainte-Adèle ainsi que le préfet de la MRC, M. André Genest, et la directrice générale, Mme Jackline Williams, participeront également à cette rencontre.

L'objectif de cette soirée est de permettre une meilleure compréhension globale du rôle d'évaluation. Ainsi, il s'agit d'une présentation qui donnera une vue d'ensemble des méthodes et procédures utilisées dans le cadre de la confection d'un rôle d'évaluation, sans toutefois aborder de cas spécifiques.



DATE : Mardi 20 février 2018
HEURE : 19 h
LIEU : Place des citoyens
(999, boulevard de Sainte-Adèle)

-30-

Sources :
Anouk Deveault
Adjointe de direction,
Mairie, Direction générale, Communications
(450) 229-2921, poste 102